



Les Doctoriales

Une session d'affichage de posters, dédiée à la présentation des travaux des doctorants inscrits, aura lieu dans le cadre de l'événement scientifique « Les Doctoriales ».

Cette rencontre offre une occasion de présenter et de mettre en valeur les recherches menées par les doctorants de notre Faculté.

En présentant leurs thématiques et en recevant des retours constructifs d'enseignants-chercheurs expérimentés, les doctorants auront l'opportunité d'enrichir leurs travaux et de stimuler des échanges fructueux.

Cet événement s'adresse à l'ensemble des doctorants inscrits.

Les Doctoriales se tiendront dans le hall de la Faculté, de 9h à 12h, selon le programme suivant :

Filière	Date
<i>Chimie</i>	Lundi 05 mai
<i>Mathématiques</i>	Mardi 06 mai
<i>Physique</i>	Mercredi 07 mai
<i>Informatique</i>	Jeudi 08 mai

As part of the scientific event 'Les Doctoriales', a poster session will be held to showcase the work of the enrolled PhD students.

This event provides an opportunity to present and highlight the research carried out by the PhD students of our Faculty.

By presenting their research topics and receiving constructive feedback from experienced faculty researchers, the PhD students will have the opportunity to enhance their work and foster fruitful exchanges.

This event is intended for all enrolled PhD students.

The PhD students meeting will be held in the Faculty hall from 9 a.m. to 12 p.m. as follows:

Branch	Date
<i>Chemistry</i>	Monday, May 5
<i>Mathematics</i>	Tuesday, May 6
<i>Physics</i>	Wednesday, May 7
<i>Computer Science</i>	Thursday, May 8